

Editorial

Sehr geehrte Damen und Herren,
das Jahr 2024 ist noch keine zwei Monate alt und dennoch gibt es schon wieder ein paar Neuigkeiten aus der LAG, die wir Ihnen kurz und knapp nicht vorenthalten möchten.



Ihre
Elisabeth Gutmann

LEADER- Antragstellung in der Förderphase 2023-2027

Am 11.01.2024 war es soweit: das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus hat das Antragsverfahren für die neuen LEADER-Projekte eröffnet. Mit dem **Labyrinth der Ernährung** (Albrechthof Menü und Catering GmbH) ist auch bereits der erste Antrag aus unserer LAG ist eingereicht! Die Anträge zur **Unterstützung Bürgerengagement** (Träger ist hier die LAG selbst) und Förderung des **LAG-Managements** (Träger: Landkreis Weilheim-Schongau) bereiten wir gerade vor. Wir testen die Plattform **Ibalis** also gerade selbst und können berichten, dass man als Antragsteller wirklich gut durch das digitale Verfahren geleitet werden!

Wie bisher sind die erforderlichen Formulare und Merkblätter auf den Seiten des Ministeriums zu finden: <https://www.stmelf.bayern.de/leader/leader-2023-2027/index.html>

Die Geschäftsstelle berät und begleitet die Antragsteller auch in der neuen Förderperiode Schritt für Schritt von der Ausarbeitung der ersten Ideen über die Antragstellung bis zur Abwicklung des Endverwendungsnachweises – bitte melden Sie sich bei Fragen zu Ihrem Projekt also immer gerne in der Geschäftsstelle!

[1]

KONTAKT

Aus dem Verein: Vorstandschaft ist neu gewählt

Neben dem Sachstandbericht 2023, Informationen unserer LEADER-Koordinatorin Veronika Hämmerle und der Entlastung des Vorstandes wurden satzungsgemäß bei der 21. Mitgliederversammlung der LAG am 24. Januar 2024 die Vorstandschaft und Kassenprüfer neu gewählt. Der bisherige Vorstand wurde dabei einstimmig im Amt bestätigt, durch Personalwechsel ändert sich lediglich die Besetzung des zweiten Kassenprüfers.



Die Vorstandschaft der LAG 2024-2027

Wir freuen uns auf weiterhin gute Zusammenarbeit!
Nähere Infos zur LAG finden Sie unter www.al-p.de

Relaunch Internetauftritt

Im Dezember wurde der Auftrag vergeben und nun arbeiten wir und die Firma seitwerk mit Hochdruck daran: bis zum Frühsommer wird unser Internetauftritt in neuem Glanz erstrahlen!

Termine

Derzeit sind keine Termine geplant.